

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB
CERAI GUGAT DI PENGADILAN AGAMA JEPARA
TAHUN 2021**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi
Salah Satu Syarat Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Hukum Keluarga Islam (HKI)**

**Oleh:
Khofif Khafidhi
1720110051**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS**

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. Rektor IAIN Kudus

cq. Kepala Prodi Syariah

di Kudus

Assalamu'alaikum Warahmatullah wabarakatuh.

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Khoffif Khafidhi**, NIM: **1720110051** dengan judul: **“Analisis Faktor-Faktor Sebagai Penyebab Cerai Gugat di Pengadilan Agama Jepara Tahun 2021”** pada Fakultas Syariah Program Studi Hukum keluarga Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan. Demikian, kami sampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullah wabarakatuh.

Kudus, 13 Desember 2021

Hormat Kami,

Dosen pembimbing

Abd. Haris Na'im, S.Ag., MH.

NIP. 197109071998021001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677 Faks 441613

PENGESAHAN SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Khofif Khafidhi/1720110051**
Fakultas/Prodi : **Syariah/Hukum Keluarga Islam**
Judul : **Analisis Faktor-Faktor Penyebab Cerai Gugat di Pengadilan Agama Jepara 2021**

Telah diujikan pada **5 januari 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Lina Kushidayati, SH,MA</u> NIP. 198007032009122002 <i>Ketua/Penguji I</i>	10/3 2022	
<u>H. Fuad Riyadi, Lc, M.Ag</u> NIP. 197609252006041002 <i>Penguji II</i>	15/3 2022	
<u>Inna Fauzival Ngazizah, MHI</u> NIP. 199110112019032013 <i>Sekretaris/Penguji III</i>	18/3 2022	
<u>Abd. Haris Na'im, S.Ag., MH.</u> NIP.197109071998021001 <i>Dosen Pembimbing</i>	18/3 2022	
<u>Dr. Any Ismayawati, SH, M.Hum</u> NIP.196505112000032001 <i>Dekan Fakultas Syariah</i>	18/3 2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Khofif Khafidhi**

Nim : **1720110051**

fakultas/prodi : **Syariah/Hukum Keluarga Islam**

Judul Skripsi : **Analisis Faktor-Faktor Sebagai Penyebab Cerai Gugat di Pengadilan Agama Jepara Tahun 2021**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan tiruan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 13 Desember 2021

Yang membuat pernyataan



Khofif Khafidhi

1720110051

MOTTO

“Keluarga yang baik dimulai dengan cinta, dibangun dengan kasih
sayang dan dipelihara dengan ketulusan dan kesetiaan”
“Sakinah Mawaddah Warrahmah”



PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah kami panjatkan kehadiran Allah SWT karena limpahan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya yang tiada terkira. Sholawat serta salam selalu tucurahkan kepangkuan Nabi Muhammad SAW yang telah menyampaikan wahyu Allah SWT kepada seluruh umat.

Dengan penuh bangga dan penuh rasa haru yang tiada tara saya persembahkan karya ini untuk :

1. Ibu dan Bapakku tercinta yang senantiasa mencurahkan segala kasih sayangnya untuk merawat dan membesarkanku, untuk segala perhatian, semangat, nasehat, kesabaran, dukungan baik moril maupun materiil serta doa yang selalu terjaga dalam setiap langkah dan perjalanan hidup saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar.
2. Kakak dan Dua keponakanku yang sering jail saat mengerjakan skripsi tapi itu membuatku semakin semangat, terinspirasi, dan termotivasi. Terimakasih atas doanya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Keluarga besar Bani Sailun Maryam yang tak pernah lelah memberikan memberikan dukungan, semangat sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
4. Keluarga besar Bani Umar Slamet yang tak pernah lelah memberikan memberikan dukungan, semangat sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
5. Keluarga Calon Mertua terimakasih atas dorongan untuk terus semangat menyelesaikan skripsi ini dan doanya.
6. Dosen pembimbingku Bapak Abd. Haris Na'im, S.Ag., MH.yang selalu membimbing saya sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini atas arahan beliau.
7. Keluarga besar KOPMA IAIN Kudus yang tak pernah lelah memberikan memberikan dukungan, semangat sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman temanku tercinta HKI B angkatan 2017, yang tak pernah lelah membantuku, memberikan dukungan dan memberikan semangat serta menemani sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah selalu megeratkan hati kita dan menjaga ukhuwah kita.
9. Orang-orang yang selalu berdoa untuk kesuksesan saya, jazakumullah ahsan jaza. Semoga Allah membalasmu dengan kebaikan yang lebih dari yang telah kamu doakan kepadaku.

Dan akhirnya, saya persembahkan segala rasa hati ini melalui karya yang sederhana ini untuk segala harapan dan doa. Semoga dapat terwujud dalam genggamannya. Aamiin



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع ^{awal}	‘A/‘a	ء ^{akhir}	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع ^{akhir}	A’/a’	بَا ^{awal}	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	اَلْمَيِّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara ‘a	اَلْفُرُوعُ	al-furū’	اَلْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gai’ri
قَرَأَ	qara ‘a	اَلْقَضَاءُ	al-qaḍā’	اَلشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai ‘un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu penulis lantunkan kepada Baginda Agung Nabi Muhammad SAW, semoga kita termasuk umatnya yang mendapatkan syafaatnya. Skripsi yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor Sebagai Penyebab Cerai Gugat di Pengadilan Agama Jepara Tahun 2021” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) Fakultas Syariah pada Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberi izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Ibu Dr. Any Ismayawati, SH, M.Hum. selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Abd. Haris Na'im, S.Ag., MH. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiana M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan memberikan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
5. Para Dosen/Staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Dr. Rifai SH. MH. selaku Kepala Pengadilan Agama Kabupaten Jepara yang telah memberi izin dan memberikan layanan dalam penyusunan skripsi
7. Bapak Drs. H. sudjadi, SH, MH. selaku Hakim Pengadilan Agama Kabupaten Jepara yang telah memberi izin Penelitian dan memberikan layanan dalam penyusunan skripsi
8. Bapak Ayeb Soleh S.HI. selaku Hakim Pengadilan Agama Kabupaten Jepara yang telah memberi izin Penelitian dan memberikan layanan dalam penyusunan skripsi

9. Bapak H. Saik S.Ag., MH. Selaku Hakim Pengadilan Agama Kabupaten Jepara yang telah memberi izin penelitian dan memberikan layanan dalam penyusunan skripsi
10. Bapak Drs. H. Rosidi selaku Panmud Hukum Pengadilan Agama Kabupaten Jepara yang telah memberi izin penelitian dan memberikan layanan dalam penyusunan skripsi

Tiada ucapan yang dapat penulishaturkan kecuali *“Jazakumullah Khoiron Katsiro”* semoga semua amal baiknya diterima oleh Allah SWT. dan akhirnya, penulis mengharapkan masukan berupa saran dan kritkdari pembaca demi memperbaiki karya tulis ini, semoga dapat membawa manfaat bagi para pengkaji/ pembaca dan bagi penulis sendiri. Amin Ya Robbal ‘Alamin.

Kudus, 13 Desember 2021

Penulis

Khofif Khafidhi

1720110051

